#SHEINBAUMYJOLY

FUTURO DE T-MEÇ MEXICO Y CANADA

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA Y LA CANCILLER CANADIENSE, MÉLANIE JOLY, COINCIDIERON EN FORTALECER EL TRATADO COMERCIAL A PARTIR DE LA REVISIÓN PLANEADA PARA 2026

POR A. GARCÍA, F. GARCÍA, N. GUTIÉRREZ Y M. FRAGOSO/P4



#MÉXICOYCANADÁ

COINCIDEN EN DAR FORTALEZA A T-MEG



 Dijo que no habrá una reforma fiscal

profunda.

 Descartó saber quien manejará la seguridad en el país.

• Sheinbaum pidió ampliar las visas de trabajo.

SHEINBAUM Y LA CANCILLER CANADIENSE DIALOGAN SOBRE EL FUTURO COMERCIAL. EL FIN DE SEMANA, DE GIRA EN TREN MAYA



A. GARCÍA, F. GARCÍA, N. GUTIÉRREZ Y M. FRAGOSO



PAÍS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum y la canciller canadiense, Mélanie Joly, coincidieron en fortalecer el Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá, T-MEC.

En un encuentro registrado en la Casa de Transición, abordaron el futuro de la relación entre los dos países y la importancia del acuerdo comercial, en la que señaló Sheinbaum, hubo coincidencia en fortalecerlo a partir de la revisión en 2026.

"Y en el caso del T-MEC, hablamos de que lo que viene en 2026, pues una revisión menor que coincidimos plenamente con ellos, que lo que hay que hacer es fortalecer el tratado, y evidentemente quería saber si nosotros estamos de acuerdo con ello, le dijimos que sí", dijo. En conferencia de medios, posterior al encuentro con la canciller canadiense, Sheinbaum Pardo precisó que se abordará con mayor profundidad la relación que llevará a cabo con Canadá, a partir de octubre próximo, una vez que culmine la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Le planteamos también, que ya sería hasta que entráramos al gobierno cuando formalicemos las relaciones, mientras tanto, pues es una relación informal. Respetamos en este momento el trabajo del presidente López Obrador, como Presidente y ya, a partir de octubre, pues tendríamos una mayor relación sobre este y otros temas", indicó.

Durante el encuentro, Sheinbaum también destacó la importancia de ampliar y mantener las visas de trabajo para los connacionales en ese país.

Sheinbaum señaló que, en la plática, la canciller, a quien vio alguna vez en la jefatura de Gobierno, le manifestó el interés que tienen diversas empresas canadienses para venir a México a invertir y establecerse, aunque puntualizó que los encargados de revisar en el futuro dicho interés serán Juan Ramón de la Fuente, junto con Marcelo Ebrard, quienes fueron nombrados como futuros secretarios de Relaciones Exteriores y de Economía, respectivamente.

La virtual presidenta electa también descartó turbulencias económicas en la transición, y aseguró que para 2025 México contará con estabilidad económica y con los recursos suficiente para garantizar la cobertura de todos los programas sociales, darle continuidad a obras estratégicas como el Tren Maya y otorgar un millón de viviendas a los mexicanos.

"Garantizar los programas ldel bienestar actuales, los programas nuevos; niños y niñas de escuela pública, y un millón de mujeres de 60 a 64 años, eso está garantizado. Ya lo tenemos evaluado, ya sabemos de dónde va a salir el recurso", comentó.

DE GIRA, EN EL TREN MAYA

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que la gira con la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, para este fin de semana será en el Tren Maya desde Campeche hasta Mérida, en Yucatán.

Indicó que en el recorrido se tiene planeado ir a Edzná, Campeche, a revisar los avances del hotel que se está realizando en esa entidad, así como la inauguración del sitio arqueológico que ya está concluido.

"Vamos a ir a Edzná porque ya está muy avanzado el hotel, está terminada toda la reconstrucción del sitio arqueológico y vamos a supervisar. Luego vamos a tener en Mérida una reunión, de evaluación y de Mérida vamos a Cancún, también a evaluación, y al día siguiente también y de ahí nos regresamos", explicó.

